

Pressestelle, Montag, 3. März 2014

Umfrage beendet – Produkte stehen fest

Der Bürgerhaushalt geht in diesem Jahr in die zweite Runde. Nach dem Erfolg des ersten Mühlheimer Bürgerhaushaltes, bei dem die Erwartungen in Bezug auf die eingegangenen Vorschläge und die angemeldeten Teilnehmer übertroffen wurden, sollen die Bürgerinnen und Bürger auch in diesem Jahr wieder ein Mitspracherecht bekommen, wenn es um den Haushalt 2015 geht.

Im vergangenen Jahr wurden die vier Produkte für den Bürgerhaushalt von den Projektverantwortlichen ausgewählt und von der Stadtverordnetenversammlung beschlossen. Um die Bürgerbeteiligung zu erhöhen, konnten die Mühlheimerinnen und Mühlheimer in diesem Jahr aus einer langen Liste von Vorschlägen Produkte auswählen. „Die zwei mit der größten Schnittmenge werden der Stadtverordnetenversammlung vorgelegt, die letztlich über die insgesamt vier Produkte für den Bürgerhaushalt 2015 entscheidet“, erklärt Bürgermeister Daniel Tybussek. Die Teilnehmenden haben sich für die Produkte „Kinderspielplätze“ und „Förderung des Sports“ entschieden.

Der Rathauschef bedankt sich außerdem für die Teilnahme an der Produktumfrage und weist auf die Verlängerung der Umfrage zur Evaluation des Bürgerhaushaltes 2014 hin. „So haben alle Bürgerinnen und Bürger auch nach Fasching noch Zeit, sich an der Umfrage zu beteiligen“, so Tybussek weiter. Die Umfrage wird wissenschaftlich von Anna Bauer, Studentin an der TU Darmstadt, im Rahmen ihrer Masterarbeit begleitet. Um repräsentative Ergebnisse zu erhalten, bittet der zuständige Projektleiter für den Bereich Bürgerhaushalt, Michael Schneider, um eine rege Teilnahme: „Auf diese Weise können wir die Prozesse rund um den Bürgerhaushalt verbessern.“ Die Umfrage ist noch bis zum 14. März unter buergerhaushalt.muehlheim.de freigeschaltet.